

## Das Ziel im Blick auch ohne Straßenbezeichnung



Noch ist das ehemalige „B 70“ in der Pfeilspitze gelb überklebt, auch auf diesem Straßenschild in der Südlohner Ortsmitte. Denn seit dem 1. Januar 2010 ist die Südlohner Ortsdurchfahrt nicht mehr die B 70, sondern die L 572, und die Landesstraße 572 in Oeding ist seit dem gleichen Zeitpunkt zur Bundesstraße 70 geworden. Ausgetauscht worden sind zur korrekten Straßenbezeichnung die Stationsmarker – die kleinen weißen eckigen Pfähle, auf denen die Straßenbezeichnung, die Abschnittsnummer und die Kilometerangaben vermerkt sind. Die Schilder sollen in einer großen Aktion ausgetauscht werden, so der Landesbetrieb: Auch in Stadtlohn, Vreden und Ahaus, wo ebenfalls Straßen umgewidmet wurden, stehen noch die Schilder mit überklebten Angaben.